
11/8区民と区長のタウンミーティング グループワーク意見

１班 ２班

○思いやり(心のユニバーサルデザイン)を育てるには？
○最近より不便になった。
・ユニバーサルデザインの意見と実際のギャップ大。
・ムダが多い。
○個人のモラルの低下。ごみだしのこと、人に対しての思いやり。

○商業目的
○日本は建物の容積率が高いので、建物がたつと、かげになるので建物の高さをさげてほしい。
○区に要望・苦情を受け付ける制度を各センター・役所に設置して欲しい。
○中野駅北口(中野通り沿い)の歩道の通行量、混雑率が高く使いにくい。
○中野駅南口の信号前が進行方向が入り乱れていて通りづらい。

○行政間での連携をぜひお願いしたい。

○住みやすい街に。
・東中野駅の利用者に対しての対応。(ＪＲとの関係で難しいのか？)
○地域を区長がどの位知っているか。中野区の中心からはずれている件で心配なことがある。

ユニバーサルデザインについて

東中野の地域特性について

その他

○中野区の端っこ、公共施設がない。
○坂が多い、手摺りをつける。
○落合駅、東中野駅にエレベーター・エスカレーターをつけてほしい。(約60年前からかわらない。）
○区民活動センターにコピー機・印刷機をおいてください。
○保育園に通わせるご夫婦が、小学校・中学校がなくなるので、引っ越しをしなければならないと話
している。


